



楽しみにしていた夏休みも3週間がたちました。

宿題をしたり、お友だちと好きな遊びをしたり、全員でレクリエーションをしたりして楽しく過ごしています。

夏休み中には、3学童合同行事もあり、たくさんのお友だちとも交流して有意義な時間を過ごしたいと考えています♪

### テーブルマナー講習会

相可高校が運営する『まごの店』にてテーブルマナー講習会が開かれました。村林先生よりテーブルマナーについての説明を聞いてから、コース料理をいただきました。



「どのフォーク使うの？」

「食べるのがもったいくらいやな～」

子どもたちは、子どもたちは慣れない手つきでフォークとナイフを使って、次々と出てくる色とりどりの料理をお腹いっぱいいただきました。



食育のための新しいスタッフ（管理栄養士）による3学童での食育。

「食べ物の栄養って?」「体の中って??」という話を絵本を使って楽しく聞きました。

「知っとるよ! 胃や!」「うんちってなんで臭いんやろ?」「体の中ってすごいんやな～」っと疑問や関心の声でいっぱいでした。

その日の朝食の話や、食材の栄養素の話聞き、食事の大切さや、体に不思議についての話を興味深そうに聞いていました。



### 体の中って どうなってるの?



## 3学童部合同行事 人形劇



7月28日(月)城田の上地町公民館にて「人形劇団やっほ～」さんによる『3びきのやぎのがらがらどん』『さるかにばなし』を3学童部のお友だちと地域の皆さんで鑑賞しました。

午前中は、3学童部の交流を兼ねて、様々なゲームを楽しみ、みんなで昼食♪午後からは、家にある身近な掃除道具を使い、草や土、やぎ、さるに見立てての劇はとてもユニークで子どもたちも真剣に…また大笑いしながら見ていました。

「かにの体…スポンジやん!」「わ～さるが来た!!」「やぎの大きいのは、一番大きいふとん用の洗濯ばさみっちゃう?」っと、子どもたちには、出てくるキャラクターがどんな掃除道具が変身したのを楽しみながら見ていました。

3学童部の子どもたちは、行事を終えるたびに交流を深め、成長していくように思います。



NPO法人ときわ会藍ちゃんの家  
ふぁみりーくらぶ学童部